

EDITORIAL

Consolidar una revista con un sentido científico no es una tarea más. Es una tarea que demanda cierta concentración de esfuerzos personales, y esfuerzo mancomunado de la entidad que la presente.

No se pretende con este número inicial ni competir, ni lograr espectaculares alcances, lo que se pretende es establecer un vehículo por el cual los docentes, y ojalá los estudiantes en el futuro, puedan expresar los resultados del análisis de la teoría y la aplicación en estadística.

No encontrará el que lea estas páginas información estadística o estadísticas de una u otra cosa, lo que presentamos son artículos del desarrollo teórico de la estadística, la forma y el sustento del porque se establece la información numérica.

Hay preocupaciones sobre las actuales corrientes de la elaboración inferencial, aplicaciones estadísticas que apoyan el análisis en las ciencias naturales, sociales, económicas, pedagógicas y otras que demandan de soporte cuantitativo.

En el futuro creemos que debe convertirse en el documento informe de la actividad científica que realiza la comunidad de estadística y en un foro abierto de la discusión metodológica del tratamiento de la información cuantitativa. Espera de los lectores la comprensión de las falencias y errores que se hubiesen filtrado y por supuesto la crítica que nos permita crecer.

Es un deber agradecer a las instituciones que colaboraron en la cristalización de esta revista, en especial a VITAL,